

Declaran libres de minas antipersonales zonas del municipio colombiano de briceño



Bogotá, 21 dic (RHC) Zonas del municipio colombiano de Briceño, en el nororiental Departamento de Antioquia, fueron declaradas libres de minas antipersonales, como resultado de un proyecto emprendido por el Ejecutivo de Bogotá y las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

El gobierno precisó que con el programa quedaron limpios de artefactos explosivos y municiones sin detonar casi 19 000 metros cuadrados dentro de 10 escenarios identificados como peligrosos.

Las brigadas especializadas, asesoradas por Noruega, destruyeron 46 de esos objetos bélicos, lo cual benefició a más de 500 pobladores.

El senador Iván Cepeda afirmó que el 2016 será recordado como el año en el cual Colombia comenzó a construir la paz al vencer los más grandes obstáculos.

El legislador fue uno de los impulsores de los diálogos entre el Gobierno y las FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, los cuales duraron casi cuatro años en Cuba,

garante de ese proceso junto a Noruega.

Tras reajustar el acuerdo de paz rechazado por la mayoría de los sufragantes en el plebiscito de octubre, el presidente Juan Manuel Santos y el líder de la guerrillera, Timoleón Jiménez, firmaron el pacto definitivo el pasado 24 de noviembre en el capitalino Teatro Colón.

En dicho documento consignaron su voluntad para terminar un conflicto de más de medio siglo, junto a las medidas y reformas que harán posible conseguir ese objetivo.

Asimismo a punto de cerrar el 2016, Santos recibió en Oslo el Premio Nobel de la Paz, un galardón con el cual el comité encargado de su entrega quiso homenajear también al pueblo colombiano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116283-declaran-libres-de-minas-antipersonales-zonas-del-municipio-colombiano-de-briceno>



Radio Habana Cuba